

Mittwoch, 16. Februar 2022

Der Bundesrat hat heute entschieden, die Zertifikatspflicht vollständig und die Maskenpflicht zu grossen Teilen aufzuheben. Die Maskenpflicht wurde auch für alle Veranstaltungen aufgehoben.

Das AWA hat zwar noch keine Weisungen des SECO diesbezüglich erhalten. Da die Massnahmen aber per morgen aufgehoben sind, hier eine kurze Information und Einschätzung der Lage:

- Für den Besuch von Arbeitsmarktlichen Massnahmen, seien dies Bildungs- oder Beschäftigungsmassnahmen, sind ab morgen, 17.2.2022, keine Zertifikate mehr erforderlich. Die Personalberatenden werden deshalb ab sofort von der Zuweisung von Stellensuchenden in AMM keine Zertifikatsprüfung mehr vornehmen. Auch die Anbietenden von AMM dürfen ab morgen keine Prüfung von Covid-Zertifikaten mehr vornehmen und auch keine Personen wegweisen wegen fehlendem Zertifikat. Personen mit einem positiven Covid-Testresultat dürfen aber weiterhin weggewiesen werden, weil sich positiv Getestete weiterhin in Isolation begeben müssen.
- Für Bildungs- und Beschäftigungsmassnahmen besteht ab morgen, 17.2.2022, keine Maskenpflicht mehr. Andererseits weist das BAG darauf hin, dass Arbeitgebende weiterhin die notwendigen Vorkehrungen zum Schutz ihrer Mitarbeitenden vorsehen müssen und dass Einrichtungen auch für BesucherInnen strengere Schutzmassnahmen erlassen können, z.B. eben eine Maskenpflicht. Es ist deshalb in Ihrer Entscheidungskompetenz, ob Sie bis auf Weiteres an einer Maskenpflicht nur für Mitarbeitende oder auch für Mitarbeitende und AMM-Teilnehmende festhalten wollen. Falls Sie an einer solchen teilweisen oder vollständigen Maskenpflicht festhalten wollen, bitte wir Sie um eine kurze Information an die/den für Sie zuständige/n Produktverantwortliche/n bis diesen Freitag, 17.02.2022. Wir werden diese Information dann entsprechend in unserem Info-System BeoNotes für die PB festhalten.
- Bitte wenden Sie sich auch an die zuständigen Produktverantwortlichen, wenn sich Fragen bezüglich den Durchführungsformaten aufgrund der Aufhebung der Covid-Massnahmen ergeben.

Es ist davon auszugehen, dass das SECO in den nächsten Tagen noch eine angepasste Weisung zur Verwaltung der AMM während der Pandemie erlassen wird. Falls sich aus dieser Weisung andere Vorgaben als die oben aufgeführten ergeben, werde wir Sie umgehend informieren.

Kanton Zürich  
Volkswirtschaftsdirektion  
Amt für Wirtschaft und Arbeit  
Qualifizierung für Stellensuchende